

# いこもの風

伊子茂小・中学校 児童生徒数						総計	令和7年 1月8日現在
小3	小4	小5	小6	中1	中2	28人	
9	5	3	3	2	6		

## も 子供達の成長を願って

校訓「かしく やさしく たくましく」「向学 友愛 剛健」

校長 福元 親視

あけましておめでとうございます。

新年を迎え、皆様におかれましては輝かしい日々をお過ごしのことと存じます。新学期が始まり、冬空の澄んだ空気の中、子供達の元気な声が学校に響き渡り活気に満ち溢れているところです。

さて、新年（新学期）になり子供達はそれぞれ新たな目標を立てます。その際、表題にある校訓から一つずつ考えてほしいことをお願いしました。



本校訓は「知徳体」を表しています。ご存じの通り、子供の成長には、「知徳体」の調和が大事とされています。人間が健やかに成長し、社会で活躍するために不可欠です。知は、学習意欲や探究心を育み、問題解決能力を高めます。徳は、道徳心や思いやりの心を育み、良好な人間関係を築く基盤となります。体は、健康な心身を育み、様々な活動の基礎となる体力と運動能力を養います。これらの要素がバランス良く育つことで、子供達は将来、どんな困難にも立ち向かい、自己実現を達成できるということです。

子供達が立てる目標は、「もっと漢字を覚えたい」「テストでいい点数を取りたい」「なわとびをがんばる」「友達となかよくなる」等様々だと思いますが、その目標に「いつ」「どのくらい」など数値を入れるとさらに具体性が増し計画的に進めることができます。「毎日漢字を100字書く」「80点以上の成績を残す」「毎日なわとびを5分間練習する」「友達に毎日自分からあいさつする」等です。目標は途中で変更修正することも継続していく上で大事です。ご家庭でもお子様の目標や取組状況等を確認していただき励ましていただけたらと思います。

この3学期は1年間のまとめとして、基礎学力の定着に努めるとともに、道徳教育や体験活動を通して心豊かに育てていきます。また、基本的な生活習慣を心がけさせ、健康に過ごせるよう指導していきます。4月にはそれぞれ進級進学しますが、自信をもって次に進めるように教職員一同、力を合わせて取り組んでいきたいと思っております。

最後に、新しい年を迎え、新たな気持ちで学校生活をスタートしました。子供達のさらなる成長を願い、教職員一同、精一杯努めていきます。保護者や地域の皆様におかれましても、昨年同様変わらぬご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

### 書初め会

新年になって初めての行事が1月10日（土）に行われた書初め会でした。講師の古仁屋高校の有川先生から直接手ほどきを受けながら、それぞれの新年の抱負を筆で書き皆の前で発表することで、自分の決意を新たにすることができました。講師のアドバイスを素直に聞き入れた結果、短時間で毛筆の字が上達していく姿も見られました。



### 家庭教育学級 もちつき大会

1月11日（土）はPTA家庭教育学級主催の餅つき大会があり、子どもたちは実際に石臼と杵を使ってもちつきを体験することができました。感染症予防のため、つきたての餅をその場で食べることはできませんでしたが、各家庭でおいしく頂きました。家庭教育学級の皆様、ありがとうございました。（新聞に掲載：裏面参照）



### 第3回鎮西・実久地区小学校集合学習会

1月17日（金）には鎮西・実久地区の小学生が本校に一堂に会して集合学習会が行われました。普段より多い人数での授業は児童にとってとても新鮮で、学習意欲も高まったようです。昼休みはみんなで校庭で走り回ってとても楽しそうでした。

### 『瀬戸内』×『板橋区』ワクワクみらい会議

12月25日（水）に本校中学生代表3人と東京都板橋区西台中学校をオンラインで繋げて、互いの地域や学校を紹介し、よりよい未来を作るための解決案について話し合いました。人数が多い板橋区の中高生のパワーに圧倒されながらも、異なる世界を知ると同時に、自分の地域の良さに改めて気付くことができました。

### 【2月の予定】

- 4日（火）スクールカウンセラー来校  
第4回PTA運営委員会
- 5日（水）第2回PTA保護者会
- 8日（土）伊子茂校区PTAグランド・ゴルフ大会  
（予備日：2月9日（日））
- 11日（火）㊦建国記念の日
- 12日（水）スクールカウンセラー来校  
学年末テスト前部活動停止（～20日）  
第3回PTA全体会
- 19日（水）学年末テスト（～21日）
- 23日（日）㊦天皇誕生日
- 24日（月）天皇誕生日振替休日
- 27日（木）第3回学校評議員会
- 28日（金）授業参観・学年末学級PTA  
家庭教育学級閉講式

